

### 14<sup>E</sup> ARRONDISSEMENT

## Où va la rocade L2 Nord ?

— Par où passera le tracé de la rocade L2 Nord entre le bd Allende et l'autoroute ? Y a-t-il un calendrier des travaux ? Qu'en est-il de la couverture de la voie rapide et de la requalification des quartiers en surface ? ... autant de questions que se posent les riverains. Le Collectif Citoyens logement et cadre de vie et L2 Nord se réunira ce soir, à partir de 18h, à la Maison des familles et des associations, bd Salvador-Allende (14<sup>e</sup>). Il s'agira d'interpeller les pouvoirs publics pour obtenir des réponses. Par ailleurs, il sera question de la L2 Est lors de l'AG du CIQ de la Fourragère, ce jeudi 23 novembre, à 18h30, au CMA Grand Bastide Cazaulx, 73, rue Saint-Jean du Désert (12<sup>e</sup>).

## TROIS QUESTIONS A...

### Daniel Carrière

L'un des porte-parole de l'association

"Un centre-ville pour tous"

Poil à gratter des bailleurs et des pouvoirs publics, l'association tenait samedi une réunion publique au Cal des Carmes (2<sup>e</sup>) pour faire le bilan et réfléchir sur les actions à venir.

**1 Comment évolue l'association depuis sa création en l'an 2000 ?** Nous avons plus de 150 membres, un réseau de 500 à 800 sympathisants et les gens qui font appel à nous pour les aider. Au départ, on s'est occupé de problèmes de réhabilitation du Panier. Puis, on a travaillé sur le cas des Chibanis, ces travailleurs immigrés qui avaient été rayés du rôle des impôts et ne recevaient plus d'aides. Actuellement, nos gros dossiers sont le PRI Belsunce, Thubaneau Noailles et la rue de la République. Le tournant c'était octobre 2004 : 222 habitants de la rue ont signé un manifeste pour que leurs droits soient respectés par rapport aux pressions des bailleurs et des décideurs...

**2 Comment l'association intervient-elle actuellement ?** Nous conseillons les riverains, nous informons les pouvoirs publics des problèmes. Mais nous ne nous substituons pas aux habitants. Nous disons aux bailleurs et aux pouvoirs publics "faites votre métier, nous reconnaissons votre rôle d'investisseur, de décideur, mais nous n'acceptons pas qu'il soit fait au mépris du droit". Le problème qui se pose aujourd'hui rue de la République, c'est l'insécurité que génère cette zone de travaux. C'est le cas ainsi d'une personne qui vit seule, au 90 de la rue, dans un immeuble en rénovation. Les commerces aussi sont concernés.

**3 Quelles sont vos priorités ?** La protection des plus faibles et le logement et les témoignages. En 2002, une convention entre tous les partenaires de la réhabilitation de la rue de la République souligne que tous les habitants doivent retrouver un logement. "En août 2004, mon bail n'était pas renouvelé et je n'avais pas de proposition de relogement, raconte Monique Roussel. Je trouvai ça injuste de partir au moment où le quartier allait être réhabilité. Si je n'avais pas connu l'existence de cette convention, je n'habiterais plus ici. En mars, on m'a relogée dans un appartement rénové avec un bail de six ans". Il faut que les Marseillais s'habituent au fait que la ville va changer, mais qu'ils ne soient pas mis de côté. **C.Ms.**

• Pour contacter l'association : [info@centrevillepourtous.asso.fr](mailto:info@centrevillepourtous.asso.fr) ou internet : <http://www.centrevillepourtous.asso.fr>